

DESAYUNO DE COLEGIADOS EN ANTEQUERA



SISTEMA NACIONAL DE EMPLEO



Excmo. Colegio Oficial
Graduados Sociales
de Málaga y Melilla

El Pago Único, los Salarios de Tramitación y RED Trabaja han sido tres de las cuestiones que se han tratado este viernes **17 de Junio** en el Desayuno de Colegiados celebrado en Antequera. Como es habitual en esta V Edición, el Servicio de Empleo Público Estatal (SEPE) y nuestros patrocinadores Dabo Consulting han compartido con nosotros esta mesa de trabajo que tenía lugar en la Hospedería Coso de San Francisco.

El Presidente del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla, **Juan Fernández Henares** y la Directora de la Oficina del Servicio Público de Empleo Estatal de Antequera, **Begoña Estévez Araujo** compartían esta Jornada que se hizo extensible a los Graduados Sociales de Antequera, Mollina, Campillos, Humilladero, Fuente de Piedra, Alameda, Cuevas Bajas, Cuevas de San Marcos, Campillos, Almargen, Sierra de Yeguas, Archidona, Villanueva del Rosario, Villanueva del Trabuco, Casabermeja, Valle de Abdalajís Villanueva de Algaida y Villanueva de Tapia donde realizan su labor profesional 30 Graduados Sociales Colegiados. **Imagen de la Mesa de Trabajo**



En el encuentro también estuvo presente el Secretario de nuestra Corporación, **José Almirón Santiago**, quién felicitó al SEPE de Antequera por la presta resolución de las certificaciones y la admisión telemática de los certificados de empresa, colaborando de este modo, con la progresiva eliminación del papel.



Le acompañaba el Coordinador de los Desayunos de Colegiados, **Eduardo Ruiz Vegas**, que en la segunda parte del encuentro quiso animar a los presentes para adquirir la nueva placa corporativa, distintivo de la profesión y la colegiación, así como de la intención de la Junta de Gobierno por mejorar la Base de Datos Social y Fiscal que esta Corporación ofrece a sus Colegiados. Los miembros de la Junta recordaron la próxima celebración en Granada de la Asamblea Nacional de Graduados Sociales y alentaron a los compañeros para participar en ella.

Como conclusiones de este Desayuno de Colegiados destacar las palabras del Presidente del Colegio reiterando el compromiso de esta Corporación con el Servicio de Empleo Público Estatal y con los Colegiados de la provincia de Málaga, así como la gran afluencia de medios de comunicación que quisieron hacerse eco de esta iniciativa interesándose por datos relacionados con la contratación en la zona y el papel del Graduado Social como protagonista directo de la situación económica, financiera y laboral que atraviesa España.

